

La Foire du Livre « Cuba 2014 » émet une déclaration de solidarité avec le peuple et le gouvernement vénézuéliens



La Havane, 17 février (RHC)- Le Comité d'Organisation de la 23e Foire Internationale du Livre « Cuba 2014 » a émis ici, à La Havane, une déclaration de solidarité avec le peuple et le gouvernement du Venezuela, à la suite des actes de violence fomentés par l'opposition de ce pays.

Le document, lu par Edel Morales, vice-président des Relations Internationales de l'Institut Cubain du Livre, exprime fermement la condamnation de la violence fasciste déclenchée par certains groupes opposants vénézuéliens liés à l'extrême droite continentale et internationale qui prétend créer des conditions pour un nouvel coup d'État au Venezuela.

Deux semaines après la Déclaration de l'Amérique Latine et des Caraïbes zone de paix, au deuxième sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, le Comité d'Organisation de la foire condamne les actions qui portent atteinte à la stabilité et à la paix dans la région.

La déclaration a été émise quelques minutes avant la présentation du livre « Antes de que se me olvide » (Avant que je n'oublie) qui recueille une interview faite par la journaliste cubaine Rosa Miriam Elizalde, à l'actuel Secrétaire Général de l'UNASUR, le Vénézuélien Ali Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14796-la-foire-du-livre-cuba-2014-emet-une-declaration-de-solidarite-avec-le-peuple-et-le-gouvernement-venezueliens>



Radio Habana Cuba